



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
POLITEKNIK PERTANIAN NEGERI PAYAKUMBUH**

Jalan Raya Negara KM. 7 Tanjung Pati Kode Pos 26271
Kecamatan Harau, Kabupaten Lima Puluh Kota- Sumatera Barat
Telepon (0752)7754192- Faksimile (0752)7750220
Surel : sekretariat@politanipyk.ac.id Laman : http://politanipyk.ac.id

SURAT EDARAN

Nomor : **7** /PL25/SE/2020

Tentang

Perpanjangan terkait Proses Belajar Mengajar (PBM) secara *Daring/Online* bagi Mahasiswa dan Bekerja dari Rumah (*Work From Home/WFH*) bagi ASN

Menyikapi perkembangan kondisi di berbagai daerah terkait dengan wabah *Covid-19*, dengan ini disampaikan bahwa Direktur Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh mengambil kebijakan tentang Perpanjangan terkait Proses Belajar Mengajar (PBM) secara *Daring/Online* bagi Mahasiswa dan Bekerja dari Rumah (*Work From Home/WFH*) sebagai berikut:

Bagi Mahasiswa:

Kegiatan Proses Belajar Mengajar dan semua kegiatan kemahasiswaan diperpanjang mulai dari 30 Maret s.d. 9 April 2020 dengan mengikuti ketentuan sebagai berikut :

- a. Kegiatan PBM yang bersifat teori dilakukan menggunakan fasilitas secara *online*, (SIKAD, WA, Email, Google Class Room dan Fasilitas *online* lainnya).
- b. Kegiatan PBM yang bersifat praktek ditiadakan, kecuali yang memungkinkan dilakukan secara *online*.
- c. Dalam kurun waktu tersebut mahasiswa tidak dibenarkan meninggalkan lokasi domisili yang ditempati selama perkuliahan dan keberadaan Mahasiswa akan dipantau. Jika ada yang tidak mengindahkan ketentuan ini akan diberikan sanksi akademik.
- d. Bagi Mahasiswa yang sedang melaksanakan kegiatan PUM atau Mahasiswa yang melaksanakan piket pemeliharaan pasca praktek agar melaksanakan tugas dengan tidak berkelompok/tidak berkumpul dalam jumlah banyak.

Bagi ASN:

Untuk himbaun Bekerja dari Rumah (*Work From Home/WFH*) bagi ASN Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh diperpanjang sampai tanggal 9 April 2020 dengan ketentuan mengacu pada Surat Edaran Direktur Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh Nomor 5 Tahun 2020.

Demikian disampaikan agar dapat menjadi perhatian dan dilaksanakan.



Tanjung Pati, 26 Maret 2020

Direktur,

H. Elvin Hasman, MP

NIP. 196306291992031002